
 

 

 

 

 

 

        Ｎｏ．1585（第 6 回） 2020 年 9 月 3 日(水)   点鐘：12 時 45 分  於：勇屋会館 

 
例会／毎週水曜日 12：45～  例会場／勇屋会館  事務所／安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ 

TEL0263(73)2901  FAX0263(72)3181  E-mail azumirc@poppy.ocn.ne.jp 
会長 丸山 慶四郎    幹事  石田 一夫 

                   2020～2021 年度 Ｒ．Ｉテーマ  
ロータリーは機会の扉を開く 

R．I 会長 ホルガー・クナーク 
クラブ標語：「It is much More lmportant how to be good ,rather than how to do good 」 
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～9 月は基本的教育と識字率向上月間です～ 

 
 
 

 
 

 
 

 
 

  

 

★ 配布 ・幹事報告 6号 ・Rの友 9月 

     ・G月信 9月号 

 

★ 会長挨拶 [丸山会長]  

 

 それでは挨拶をさせて頂

きます。今年は例年に比べ梅

雨が異常に長く雨ばっかり

降っていたと思うと、8月に

入り猛暑が続いております。

これから台風の季節になり

ますが豪雨災害等がないことを祈るばかりです。さて、

中村会長から引き継ぎまして 2 カ月が経過しました。

前月は腰原ガバナー補佐事前訪問、成田ガバナー公式

訪問が無事終了いたしました。 
会員の皆様にはご協力頂きまして誠に有難うございま

した。会員増強が近々の課題であると改めて感じまし

た。8/23日には本年度第二回目の同好会ゴルフコンペ

が行われました。暑い中お疲れ様でした。また、本日

皆様からご承認頂きました、新会員の古畑慈子（ふる

はた ちかこ）さんを後程ご紹介させていただき入会

式を行いたいと思います。コロナ禍で色々な行事が中

止となっておりますが、例会等に出来るだけご出席頂

き、ロータリー活動をご理解頂きましてあづみ野ＲＣ

の新戦力となって頂きたいと期待をしております。 
 さて、新型コロナウイルス感染（COVID-19）は、

第 2 波がピークを迎え減少傾向にあるという見解があ

りますが、長野県ではご存じのとうり上田、長野方面

で新たなクラスターが発生し、日に10人以上の感染者

を出しております。このような広がりは長野県では今

までなかったと思いますが今後お互い注意していく必

要があります。そこで10月4日に予定しております地

区大会ですが、現在の状況で参加して良いものか懸念 

 
をしております。理事会におきまして参加等を含め検 
討する必要を感じております。 
話は変わりますが、ＲＣクラブ会長宛に国際ロータリ

ー他から最近メールが届いております。あづみ野ＲＣ

事務局が出している登録メールに私の方から発信して 
みました。皆様届いているでしょうか。8月19日はガ

バナー訪問の日でしたが、国際ロータリー会長ホルガ

ー・クナークさんからメッセージです。8月25日Ｒｉ

会員増強担当部から詳細報告、8月26日にはWHOア

フリカ地域の野生型ポリオ根絶認定についての報告で

す。さらに、8/28 に国際ロータリー日本事務局 | ク
ラブ・地区支援室からのメールでした。地区役員等で

すでに届いている方もいるかもしれませんが、簡単に

要約しますと、国際ロータリー会長は、新型コロナウ

イルスに対応して数百ものクラブを自宅から「訪問」

という形で交流している。オンライン例会など何らか

の形でオンラインでの要素を取り入れることをお勧め

するとありました。世界保健機構（ＷＨＯ）アフリカ

地域の野生型ポリオウイルス根絶が認定され喜びと誇

りとすべきである。しかし、残る 2 つの常在国でポリ

オに打ち克つまでは継続が必要である。この闘いに勝

利しポリオプラスに毎年5000万ドル（約50億円）の

資金調達するために一人ひとりの貢献が必要です、と

ありました。ここでは生ワクチンによる再感染につい

ては触れていませんでした。このようにこれからも私

宛にメールが届くと思いますが、一応情報共有という

観点からメールをしていきたいと思っております。 
さて、本日は雑誌評論もありますが、そのあと戦略会

議で色々な意見を出して頂きたいと思います。この会

議を行うことによって、会員増強、退会防止につなが

り今以上に元気のあるあづみ野ＲＣになることを期待

して挨拶とさせていただきます。宜しくお願い致しま

す。 
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★ 幹事報告〔石田幹事〕 

 

 

 

 

 

別紙参照 

 

 

◇出席 

会員総数 23名  出席免除会員数 2名 

本日の出席率 前々回（8月 5日修正出席率） 

出席者：15名 

欠席者：8名 

出席率：65.21％ 

欠席者 ：8名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：7名 

出席率 ：95.65％ 

 

◇ニコニコ BOX 

 

場々 ：新入会員の古畑さんをお迎えして。  

藤森（康）：まだまだたまぁ～にですが、例会に出

られたらと思います。  

濵：新入会員古畑さまを大歓迎します。 

飯田：古畑様入会おめでとう。ロータリーでの活躍

を期待します。 

石田：古畑慈子さんの入会を祝して。下里さん、雑

誌評論お願いします。 

笠原：まだまだ暑いですね。  

丸山（慶）：新入会員古畑慈子さん今後とも宜しく

お願いします。 

中村：古畑慈子さんの入会を祝して。 

小野：古畑さんを迎えて。 

下里：新入会員をお迎えして。 

髙木：暑いですね。コロナはどうなるんでしょうね。 

古畑さんをお迎えして。 

 

                〔22,000円〕 

今年度ニコニコＢＯＸ計 148,000円 

 
★新入会員入会式 古畑慈子さん 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
★ 雑誌評論 下里守会員   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
★ 戦略会議 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://www.rotary-no-tomo.jp/mokuji/contents/202009.pdf

